

## **ADVERTENCIA**

Habíamos pensado dedicar este número 1 del año 1971 a las Tertulias Clínicas, que en número de 14, tuvieron lugar en San Sebastián con ocasión de nuestro III Congreso Nacional de la SEPAR, pero por causas ajenas totalmente a la Comisión Organizadora de dicho congreso, así como a este Consejo de Redacción, sólo hemos logrado material de las seis Tertulias que a continuación se incluyen.

El interés de lo incluido es tal que nos hace lamentar todavía más el hecho de no haber logrado una inclusión masiva, esperando que esta nota pueda servir de acicate para que en el porvenir podamos contar con un archivo completo de todo lo que se dirá en esta forma de expresión científica, que poco a poco va adquiriendo un papel de importancia mayor en nuestros congresos, por su gran sentido práctico, sencillez y utilidad.

**La Redacción**